

Von: Mankowsky, Karsten
Gesendet: Montag, 15. März 2021 16:28
An: Jakob Beyen <jbeyen@aol.com>
Betreff: Re: Verkehrsabhängig Ampelschaltung K30/Einmündung Villstrasse

Sehr geehrter Herr Beyen,

Dankeschön für die Übersendung der Bürgeranfrage.

Ich werde Ihnen bis Ende der Woche eine substantielle Information zukommen lassen.

Bis dahin alles Gute

Karsten Mankowsky

Von meinem iPad gesendet

Am 15.03.2021 um 16:18 schrieb Jakob Beyen <jbeyen@aol.com>:

Sehr geehrter Herr Mankowsky,

ich darf Ihnen einen Hinweis eines Hoistener Bürgers weiterleiten mit der Bitte, den Sachverhalt zu prüfen und mir eine Rückmeldung zu geben.
Die Ampelanlage steht auf der K 30.
Herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Jakob Beyen
Kreistagsabgeordneter

—Ursprüngliche Mitteilung—

Von:
An: jakob.beyen@cdu-neuss.de
Verschickt: Di, 9. Mrz 2021 13:11
Betreff: Verkehrsabhängig Ampelschaltung K30/Einmündung Villstrasse

Sehr geehrter Herr Beyen,
mit der Fertigstellung der K30 wurde uns Bürgern versprochen, dass eine verkehrsabhängige Ampelschaltung an der o.g. Kreuzung geschaffen würde. Noch am 21.11.2019 wurde nach einer Sitzung des Nahverkehrs- und Straßenbauausschusses stolz verkündet, dass "seit diesem Jahr ... alle Lichtsignalanlagen auf LED-Technik umgerüstet und verkehrsabhängig geschaltet" seien, wobei die Grünphasen-Anforderung über Induktionsschleifen in der Fahrbahn oder Videodetektoren an den Masten erfolge. Nach meinem Eindruck war dies auch bis zum letzten Jahr der Fall. Seit einigen Monaten beschleicht mich allerdings das Gefühl, dass die verkehrsabhängige Schaltung nicht mehr in Betrieb oder nicht mehr intakt ist. Insbesondere in verkehrsarmen Zeiten (spätabends, nachts) steht man sehr lange auf der K 30, obwohl auf der Villestrasse kein Verkehr ist.

Ich würde mich freuen, wenn Sie sich nach dem Sachstand erkundigen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

 Virenfrei. www.avast.com